

En estas charlas, gratuitas para los centros educativos, se incide en los graves **problemas medioambientales** a los que tenemos que enfrentarnos en la actualidad: el calentamiento global, el agotamiento de recursos naturales, el reto de plantear un **futuro sostenible** para nuestra sociedad, etc.

Se explican a los niños y jóvenes las posturas ecologistas al respecto de estos problemas mediante el **pase de diapositivas**, planteando soluciones a medio y largo plazo, y apelando a su responsabilidad, ética y **escalas de valores.**

Se han realizado durante 10 años, dentro de la Setmana Cultural Alternativa, desde la 5ª hasta la 14ª edición, de 1996 a 2005.